
 

 

 
日
本
共
産
党
青
森
県
議
会
議
員 

 
 

安
藤
は
る
み
の 

新
・ア
ジ
サ
イ
だ
よ
り 

 

今
我
が
家
の
庭
に
は
１
２
本
の
ア
ジ
サ
イ
が
美

し
く
咲
い
て
い
ま
す
。
朝
カ
ー
テ
ン
を
開
け
る
と

ブ
ル
ー
の
ア
ジ
サ
イ
の
花
々
が
語
り
か
け
る
よ
う

に
存
在
感
を
示
し
て
く
れ
ま
す
。
何
と
も
言
え

ぬ
幸
せ
感
を
感
じ
ま
す
。
最
初
に
植
え
た
ア
ジ
サ

イ
は
２
０
数
年
前
に
新
婦
人
の
事
務
所
に
咲
い
て

い
た
ア
ジ
サ
イ
を
一
枝
も
ら
っ
て
き
て
挿
し
木
し

た
も
の
で
す
。
そ
れ
が
育
ち
ま
た
そ
の
枝
を
挿
し

木
し
増
や
し
て
き
ま
し
た
。
ま
た
、
訪
問
活
動
中

紫
色
の
美
し
い
鉢
植
え
の
ア
ジ
サ
イ
に
魅
せ
ら
れ

て
い
る
と
、
た
く
さ
ん
あ
る
か
ら
と
下
さ
り
我
が

家
の
一
角
で
育
て
て
き
ま
し
た
。
そ
の
他
市
議
時

代
議
会
の
た
び
ご
と
に
控
室
に
飾
る
花
を
買
っ
て

い
た
花
屋
さ
ん
か
ら
プ
レ
ゼ
ン
ト
さ
れ
た
西
洋
ア

ジ
サ
イ
、
母
の
日
に
送
っ
て
も
ら
っ
た
ア
ジ
サ
イ
な

ど
庭
の
あ
ち
こ
ち
に
そ
れ
ぞ
れ
の
思
い
出
に
包
ま

れ
た
ア
ジ
サ
イ
が
根
付
い
て
い
ま
す
。
こ
の
季
節
そ

の
ア
ジ
サ
イ
が
一
斉
に
咲
き
心
満
た
さ
れ
ま
す
。 

昨
年
の
今
頃 

は
夫
の
退
院 

間
も
な
い
時 

で
今
年
の
よ 

う
に
、
じ
っく 

り
味
わ
う
余 

裕
は
な
か
った 

か
も
し
れ
ま
せ
ん
。 

数
年
前
に
開
か
れ
た
県
母
親
大
会
で
講
師
を
さ

れ
た
先
生
が
「
戦
争
の
道
を
食
い
止
め
る
力
は
小

さ
な
花
が
寄
り
添
い
あ
って
大
き
な
花
と
な
る
ア

ジ
サ
イ
の
花
の
よ
う
に
女
性
が
力
を
合
わ
せ
て
立

ち
向
か
う
こ
と
」と
話
さ
れ
ま
し
た
。
ア
ジ
サ
イ
の

花
を
見
な
が
ら
先
生
の
そ
の
言
葉
を
か
み
し
め
て

い
ま
す
。
今
が
そ
の
力
を
発
揮
す
る
時
で
す
ね
。

が
ん
ば
り
ま
し
ょ
う
。
ア
ジ
サ
イ
の
花
の
よ
う
に
。 
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新・アジサイだより 第９５号(通算２０７号)            ２０１５年 7 月１２日 

日 

安
倍
総
理 

 
 

 

あ
き
ら
め
な
さ
い 

そ
の
道
は 

（
は
る
み
の
ワ
ク
ワ
ク
川
柳
） 

 

■皆さんの「ご意見」・「ご要望」をお寄せ下さい。■「生活相談」お気軽にご連絡下さい。６月の相談対応５件。 

 

＜６月２６日環境厚生常任委員会＞ 

「
あ
じ
さ
い
」 

６月のホームページアクセス数  

２２，５６９件（１日平均７５２件） 

貧困の連鎖断ち切る・子ども

サポートゼミ開始 
★ 事業内容や今後のスケジュールを質す 
こどもみらい課長「生活困窮世帯やひとり親家庭における児

童の学習機会を確保し、高校・大学の進学率向上をめざし

学習講習会を開催する。対象児童は生活保護世帯を含む

小学４年生から中学３年生。開催地域は中南地域の５町

村・三八地域の７町村、五所川原市とつがる市地域、三沢

市と十和田市地域を予定し平成２７年７月から２８年１月ま

で。指導員および学生ボランティアが指導。児童の送迎や軽

食提供も考えている。」 

★ 再質問などでさらに明らかにしたこと 
○ 弘前市・八戸市は学習支援事業をすでに実施している

ので除いた。 

○ ２カ年の県重点枠事業として取り組み２８年度は今年度

の改善を図って行う。２９年度以降については市町村・関係

団体の意見を聞き検討する。 

福祉職配置で心よりそう福祉

業務を 
★ 配置状況と導入効果について質す 
健康福祉政策課長「平成２７年度４月付で１０名が採用さ

れ、福祉事務所に６名、児童相談所に３名、あすなろ福祉

センターに１名が配置された。(弘前地域は今年度ゼロ) 

福祉職の導入により一定の専門知識及び業務への高いスキ

ルを持った人材を安定的に確保できる。加えて組織としての

専門性の蓄積が図られ組織力の向上につながる。」 

★ 来年以降の考え方についても質す 
「人事課で１１名募集している。来年度も引き続き福祉の一

定の専門職を募集し仕事をしていくというモチベーションをもっ

た職員の確保を考えている。」 

東通原発・敷地内活断層指摘あり再稼働すべきでない 
★ 工事完了時期遅れとあるがその原因を問う 
原子力安全対策課長「東北電力によると新規制基準へ対応する工事が必要になったこと、使用前検査が不透明となり工事完

了時期を２０１６年３月から２０１７年４月へ延期し準備が整ったら再稼働を目指すとしている。」 

★ 敷地内活断層評価について問う 
「原子力規制委員会では、今年の３月有識者会合が出した将来活動する断層に該当するとの評価及び事業者の評価を受け

て、新規制基準適合審査を進めることになる。県としては安全確保第一の立場で国と事業者の対応状況を注視していく。」 

 

。 

 「戦争法案ＮＯ！大集会」  
みんなで参加しよう 
 

日  時 ２０１５年７月１８日(土曜日) 

午後３時から 

集会・パレード 

 

場  所 駅前りんご広場 

(イトーヨーカドーから駅寄り角) 

 

主  催 同実行委員会 

 
 

７月２～３日 

環境厚生委員会で今年度初の

視察 
視察先は、県立中央病院（エボラ

出血熱等の病床など）・東通原発（敷

地内の断層現場）・リサイクル燃料備

蓄センター（完成の建屋）・東通オフサ

イトセンター（原子力規制委員会現地

スタッフからの説明） 

＜写真左＞ 

 

 

 

 

 


